

ESCUELA DE
INGENIERÍA CIVIL



PONTIFICIA
UNIVERSIDAD
CATÓLICA DE
VALPARAÍSO

NEWSLETTER

EDICIÓN N° 34 / JULIO 2018



EIC y Construsoft
suscriben convenio
de colaboración



Experto en el área
de Gestión se
integra como
académico a la EIC



Académico dicta
conferencia sobre
Ingeniería Hidráulica
y uso del agua

EIC y Construsoft suscriben convenio de colaboración

“Como parte de las iniciativas que lleva a cabo la Escuela de Ingeniería Civil, de incorporar tecnologías amparados en la metodología BIM dentro de los programas formativos de nuestros estudiantes, hemos invitado a la empresa Construsoft, con quienes estamos iniciando un proceso de colaboración”, fueron las palabras del Secretario Académico, Juan Carlos Vielma, durante la firma de convenio de colaboración entre la EIC y la empresa Construsoft.

La empresa facilitó la instalación del software *Idea StatiCa*, programa que permite realizar cálculos de uniones en acero, cuyo propósito es que: *“podamos incorporar todos estos procesos de forma organizada, de forma interoperable, a los que ustedes como estudiantes van aprendiendo a través de la materia de Diseño Virtual”,* expresó el académico de la Escuela.





Experto en el área de Gestión se integra como académico a la EIC

Edison Atencio es Ingeniero Civil de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso y desde este mes es parte del cuerpo académico de la EIC. En 2010 obtuvo su título y mantuvo durante estos años su motivación de regresar a la Escuela con miras a desarrollar sus aptitudes ligadas a la Gestión, los Procesos y Proyectos.

Actualmente, es responsable de dirigir las actividades de Transferencia Tecnológica. Es decir, articular elementos tales como Asistencia Técnica, Formación Continua, I+D, entre otros, para todas las especialidades de la Escuela. Asimismo, será profesor del curso de "Preparación y Evaluación de Proyectos" para el segundo semestre 2018.

En lo relativo a la Gestión, el profesor y Alumni EIC, es de la creencia de que esta área es fundamental en el ejercicio de la profesión. *"La gestión es transversal; tiene que ver con negociación, orquestar equipos de trabajo, sensibilidad y habilidades sociales. Hoy en día las instituciones demandan cada vez más profesionales integrales, que cuenten con este tipo de competencias"*



Académico dicta conferencia sobre Ingeniería Hidráulica y uso del agua

Durante el pasado viernes 06 de julio, el académico y Consejero Académico de la EIC, Alejandro López, participó como conferencista del Seminario sobre "Gestión de Recursos Hídricos", organizado por la Universidad Autónoma de Chile, sede Temuco.

El profesor abordó el tema de "Ingeniería Hidráulica y uso del Agua" en relación a su experiencia estudiando los problemas fluviales y de cuencas a nivel país.

El Seminario que estuvo dirigido a profesionales de Ingeniería y Construcción, buscó ser un espacio donde destacados especialistas del tema pudieran entregar su visión técnica respecto de la urgente necesidad de gestionar los recursos hídricos en sus distintas formas.



EIC realizó Conversatorio de Educación No Sexista

El pasado lunes 23, se realizó el 1er Conversatorio sobre Educación No Sexista para la Escuela de Ingeniería Civil, instancia organizada por la Comisión Institucional sobre acoso, hostigamiento y discriminación arbitraria de la Pontificia Universidad Católica de Valparaíso.

La actividad que fue moderada por la Presidenta de dicha Comisión, profesora Carmen Gloria Nuñez, reunió a 28 asistentes, entre quienes se encontraban representantes del cuerpo académico (planta permanente), personal no académico y estudiantes de la Unidad.

El Conversatorio que se realizó en la sala FIN 2-1, entre las 14:00 y 15:40 horas, fue un espacio de información sobre prácticas de comunicación adecuadas dentro del marco de la vida académica en la institución.

eic.ucv.cl
extensioeic@pucv.cl

Avenida Brasil 2147, Piso 3,
Valparaíso. Chile.

ESCUELA DE
INGENIERÍA CIVIL



PONTIFICIA
UNIVERSIDAD
CATÓLICA DE
VALPARAÍSO